

## 50 Jahre Billardfreunde Mühlhausen

TEXT UND BILDER: ANTON FISCHER







40 Jahre Billardfreunde Ehrung durch BLSV

## In den vergangenen 50 Jahren entstanden viele Billard-Vereine.

In den 80er Jahren gab es in der Südbayerischen Pool-Billardliga die Vereine: BC Schwaig, BC 74 Neustadt, PBC Etzenbach, PBC Pförring, BC Alpha Sittling, PBC Ernsgaden, BC Ingolstadt, BC Sant Fe Sandharlanden, BSV Schwarze 8 Neustadt, BC Herrnwahlthann, BC Rottenburg, BF Siegensdorf, BSV Ettenkofen, PBC Landshut. Derzeit noch aktiv im Bayerischen Billardverband sind die Clubs: BC 73 Pfeffenhausen, BSV Pfeffenhausen, BC 80 Wildenberg, PBT Münchsmünster, BF Geisenfeld, BF Bad Gögging, BC Mainburg, BC Kelheim, BSV Ergolding, SV Essenbach, PBC Pfaffenberg, BC Moosburg, PBC Ilmmünster, BC Straubing, BC Dingolfing, BC Landau, BC Neumarkt, SP Regensburg, BSV München, BSV Dachau und noch viele mehr.